
COMISIÓN ASESORA Y DE CONTRALOR  
  
  

15° PERIODO ACTA N° 79  
Sesión del 10 de junio de 2021  

  
  

En Montevideo, el día diez de junio de dos mil veintiuno, siendo las 

diecinueve horas, celebra su septuagésima novena sesión del décimo quinto período, la 

Comisión Asesora y de Contralor de la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales 

Universitarios, con la asistencia de los siguientes miembros titulares y suplentes en 

ejercicio de la titularidad:  

 
ABOGADOS: Dr. Rodrigo Deleón, Dr. Mauro Fonticiella,  

CONTADORES: Cr. Jack Conijeski, Cra. Teresita Andion, 

INGENIEROS AGRIMENSORES: Ing. Leonardo Puei, 
INGENIEROS AGRÓNOMOS: Ing. Enrique Valdez, Ing. Hugo Bentos, 
INGENIEROS INDUSTRIALES: Ing. Luis Otero,  
INGENIEROS QUÍMICOS: Ing. Quím. Pedro Friedrich, Ing. Quím. Bruno Baselli,  
MÉDICOS: Dr. Ricardo Silva,   
QUÍMICO FARMACÉUTICO: Q.F Juan Vazquez, 

   
Sobre los diecinueve cargos de la Comisión Asesora y de Contralor se constata 

la asistencia de doce miembros en su calidad de titulares.  

 

Excusa su inasistencia la Ing. María del Carmen Rodríguez y la Arq. Mariana 

Jauri.  

En la secretaría administrativa actúa el Jefe del Departamento de Secretarías Sr. 

Gabriel Retamoso y la Adm II de ese Departamento Sra. Marianela Fernández.   

 
La sesión se desarrolla por vía remota.  

 

SECRETARIO AD HOC. 

 

 El Sr. Presidente da la bienvenida a la sesión y agradece la presencia de los 

miembros presentes. Comunica la ausencia de la Secretaria Dra. Quintana. 

 

 Se propone al Dr. Rodrigo Deleón como Secretario ad hoc para la sesión. 

 

 Se resuelve (Unanimidad 11 votos afirmativos): Designar como Secretario ad hoc 

al Dr. Rodrigo Deleón. 

 

 Preside el Sr. Presidente Ing. Agr. Enrique Valdez y actúa en Secretaría el Dr. 

Rodrigo Deleón. 

 

1) ACTA N° 78. Sesión del 27.05.2021. 

 

Se resuelve (Unanimidad 11 votos afirmativos): Aprobar sin modificaciones el 

Acta N° 78, correspondiente a la sesión del 27.05.2021. 
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 El número de votos afirmativos y abstenciones que obtiene el Acta, responde a los 

miembros presentes en Sala en el momento de considerarla. 

 

 Ingresa el Ing. Puei. 

  

  

2)  ASUNTOS ENTRADOS  

 

 No se presentan. 

 

3) INFORME DE MESA 

 

 El Sr. PRESIDENTE informa que se les comunicó que en la sesión celebrada en 

Directorio en el día de hoy ingresó el Presupuesto de Sueldos, Gastos e Inversiones de 

Funcionamiento para el Ejercicio 2022.  El mismo quedará a consideración y 

oportunamente ingresará también en ésta Comisión. 

 Por otra parte, se informó que la Comisión de Expertos en Seguridad Social solicitó 

al Directorio de la Caja una reunión para el día miércoles 16 de junio a las 9:00 horas a 

efectos de realizar un intercambio de ideas respecto al proyecto de reforma de ley 

propuesto. Seguramente se pueda contar con más información luego de que la reunión 

acontezca. Es de conocimiento que se han realizado algunas consultas técnicas y también 

de carácter político sobre nuestro proyecto de ley. La reunión no será con el pleno de la 

Comisión de Expertos sino con una Comisión que atiende lo concerniente a las Cajas 

Paraestatales. 

 Asimismo, informa que ocurrió la última reunión de la Comisión de Presupuesto 

con la concurrencia de AFCAPU. Ofrece el uso de la palabra a los integrantes de la 

Comisión de Presupuesto que si así lo deseen, para que comenten el tenor en que transcurrió 

dicha reunión.  

 

 El Cr. Conijeski manifiesta que no pudo asistir a dicha reunión pero recibió el 

Memorándum Informativo sobre la misma del que surge la asistencia de la Cra. Andion y 

el Arq. Alvarez. 

 

 La Cra. Andion señala que no se puede hacer mucho. Se bajaron bastante las 

retribuciones y los delegados del sindicato quedaron conformes con lo que se hizo. Le 

pareció correcto, aunque los problemas de la Institución son otros. Se eliminan 4 cargos y 

se agregan 2. Pudo notar que hubo un recorte importante. 

 

 El Sr. PRESIDENTE manifiesta que el Arq. Alvarez (quién no se encuentra 

presente en la sesión de hoy) le transmitió que la reunión fue muy cordial y hubo buen 

clima. 

 

 La Cra. Andion considera que la reunión fue muy correcta. 

 

  

4) ASUNTOS PREVIOS 

 

 No se presentan. 
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5)  INFORME DE COMISIONES 

 

 No se presentan. 

 

 INFORME DE SUBCOMISIONES 

 

No se presentan. 

6) ASUNTOS A TRATAR 

 

 No se presentan. 

 

 Siendo las diecinueve horas con veinte minutos se levanta la sesión. 

 

 

 

              Dr. Rodrigo Deleón                                                     Ing. Agr. Enrique Valdez 

     Secretario AD HOC                                                                    Presidente 

 

 


